

#SÜD-OST 25. Oktober 2016

# Treffen der Senioren Bremen und Magdeburg

In der vergangenen Woche haben wir wieder unsere Bremer Kolleginnen und Kollegen auf dem Magdeburger Hauptbahnhof in Empfang genommen - die Wiedersehensfreude war groß. Um 14:00 Uhr war ein Treffen in der Geschäftsstelle vorgesehen.



In dieser Runde hat der Seniorenvorsitzende Klaus-Dieter Schröder die Besucher begrüßt. Der Geschäftsstellenleiter Jürgen Geidies hat sich bei beiden Seniorengruppen für die gute Zusammenarbeit bedankt. Danach fand ein konstruktives Gespräch statt, das der Seniorenvorsitzende aus Bremen Wolfgang Meyer eröffnete.

Die gute Zusammenarbeit begann mit dem Kennenlernen am 10.10.2010 in Hammersbach bei dem Seminar „Pakt der Generationen“. So entwickelte sich eine Freundschaft und wir besuchen uns jedes Jahr gegenseitig.

Wir hatten wieder zwei tolle Tage mit einem Besuch der „Zwickmühle“ und am nächsten Tag mit einem Rundgang durch das Technikmuseum. Diese Höhepunkte wollen wir auch weiterhin fortsetzen.